Masella cierra la temporada de esquí nocturno



Cierra una de las mejores temporadas de esquí nocturno en Masella. Se abrió pronto, en el mes de diciembre, y se ha podido mantener en su totalidad el calendario programado. Ahora llega la campaña de Primavera.

Este sábado, día 5 de marzo, se dio por finalizada la novena temporada de **esquí nocturno de Masella**. En total, se han abierto **23 noches** entre jueves, sábados y festivos del Puente de la Purísima y las Navidades.

Durante esta temporada de esquí nocturno, se ha abierto **la totalidad** del dominio esquiable que está iluminado y que consta de:

- 10 Km esquiables
- 6 remontes abiertos
- 13 pistas abiertas
- Abierto todos los jueves, sábados y algunos festivos
- Desnivel: 420 m que recorren por dentro del bosque

La temporada de esquí nocturno se suele abrir aprovechando las vacaciones de **Navidad**, siempre y cuando se den las condiciones. Algo que este invierno ha ocurrido, lo que ha permtido abrir un total de 23 noches.

En cuanto llega el mes de **marzo**, y a medida que los días son más largos y por tanto tarda más en irse la luz del sol, se tiene que dar por concluida la oferta de esquí nocturno. En unos días habrá un cambio de hora, lo que hará que a las 19h, todavía haya bastante luz diurna.

El **esquí nocturno de Masella** se ha visto complementado con la oferta **gastronómica** típica de montaña (foundees, raclettes, etc.) en el Restaurante del Pla de Masella durante todos los sábados y festivos. Y, también, con el

Après-ski en el Möod Masella Taittinger, en la zona de la base de la estación de la cota 1600, en la que se ha celebrado la última sesión de música de tardenoche.